



# 湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

今月のテーマ  
挑む

本部町立伊豆味小中学校

No.7  
R6.6.4  
発行

学校だより

文責 校長 伊波 勉

## 男子バレーボール部 県大会への出場が決定!

### 「県へのキップをつかむ!」の宣言通り、有言実行!

#### 一回戦 VS 名護中



応援団の生徒も、保護者、職員も力の限り声を出して、選手と一体となって闘いました。



地区大会は、6月1日(土)～2日にかけて名護二十一世紀の森体育館で開催されました。伊豆味中-本部中の合同チームは1回戦、名護中学校と対戦しました。

序盤、連続サービスポイントなどで先行しますが、徐々に地力のある名護に逆転、さらに突き放され第1セット、13-25、第2セットは14-25で、惜しくも敗れてしまいました。しかし、明日に希望を繋げる中身のある試合でした。

#### 派遣をかけた試合! VS 羽地中



チーム唯一の3年生、希礼さん。左からアタックを決めます。



正確なサーブで相手のレシーブを乱す1年俵亜さん。

体を投げ出し、ボールを繋げる1年和希さん。よく反応しました。



二日目は、県大会への派遣をかけて、羽地中学校と対戦しました。着実に点を重ねて1セット目25-16、2セット目は25-16に抑え勝利。見事に県大会への出場を決めました。男子バレーボール部のみなさん。おめでとうございます。第五十一回沖縄県中学校総合体育大会は七月二十二日(月)から行われる予定です。今年は国頭地区開催大会です。好きなことに打ち込める環境が用意されていることに感謝の気持ちを忘れず、県大会へ向け頑張ってください。

#### おめでとうございます!

